

REACTION DU SYNDICAT PLASTALLIANCE AUX PROPOS DU PRESIDENT CANDIDAT EMMANUEL MACRON LORS DU MEETING DE MARSEILLE LE 16 AVRIL 2022

Paris le 18 avril 2022

Réindustrialisation et dogmatisme fou sur le plastique : Le « en même temps » impossible

Les déclarations du Président candidat actent en ce week-end pascal la résurrection de l'écologie punitive et dogmatique avec comme ligne de mire la mort d'une industrie nationale qui est l'une des championne européenne (3^{ème}) et même mondiale (5^{ème}) :

Alors que les termes relocalisation, réindustrialisation ou souveraineté ne sont plus des gros mots et ont été ou sont, suite à l'action du Mouvement ETHIC dont Plastalliance est membre, au cœur du programme de plusieurs candidates et candidats de cette élection y compris celui du Président candidat,

Alors que la crise du covid a rappelé le caractère essentiel des plastiques à usage unique dans la santé et l'alimentaire

Alors que des investissements massifs dans l'économie circulaire et le recyclage de produits plastique à usage unique sont en cours que ce soit par de grands groupes français et étrangers ou des PME nationales (chiffrés au global en milliards),

Alors que l'Union Européenne et encore moins l'Allemagne (industrie européenne numéro 1 dans le plastique) n'ont prévu d'interdiction généralisée du plastique à usage unique et que selon les ONG elles-mêmes la production de plastique va doubler dans le monde d'ici 2040 nonobstant la politique française,

Le plastique bashing à la française est relancé :

Si l'objectif est de décourager les industriels d'un secteur porteur et de saper leur visibilité d'investissement avec des milliers de pertes d'emplois et des délocalisations à la clef, nul doute que ce sera une promesse de campagne tenue.

La seule planification qui ressort de tout cela est la future dépendance à venir de la France pour les plastiques à usage unique étrangers car les autres pays et notamment ceux de l'UE continueront à exporter notamment en France leurs produits en plastique à usage unique et ce en application de la libre circulation des biens. A moins que le Président candidat souhaite, en même



temps, également revenir sur les bases qui ont fondé l'Europe mais nous ne sommes plus à une contradiction près.

Plastalliance créé le 01er mai 2005 est la plus ancienne organisation professionnelle représentative de la branche plasturgie.

Plastalliance regroupe des entreprises de toutes tailles et de tous secteurs et notamment de l'emballage plastique avec une majorité de PME sur les 12 régions métropolitaines françaises ainsi que des Syndicats professionnels. La plasturgie représente directement plus de 3000 entreprises et 116000 salariés en direct.

Plastalliance accompagne la filière dans la transition écologique et l'économie circulaire des plastiques et des bioplastiques.

L'objectif principal de Plastalliance est le maintien en toute indépendance de leur compétitivité et d'une industrie française de la plasturgie forte et souveraine.

Plastalliance est membre de l'Alliance sur les Plastiques Circulaires, du Pacte Européen des Plastiques, du Mouvement ETHIC et de la CPME Nationale.

Contact presse :

Sabrina Georgia communication@plastalliance.org

